



FOTO: PRIVAT

Puppen tanzen für Kinder und Senioren

Im wahren Sinne des Wortes ließ jetzt das Alloheim (Altenzentrum Lindenhof) in Meschede für Senioren und Kinder die Puppen tanzen. Eingeladen war die Bochumer Künstlerfamilie Hartmann, die mit einer großen Auswahl an nostalgischen Marionetten das Haus in der Arnsberger Straße besuchte. Professionell und mit beeindruckendem Einsatz führten die Puppenspielerinnen das Märchen der Gebrüder Grimm „Rumpelstilzchen“ auf. Das begeisterte nicht nur die Senioren der Einrichtung. Eingeladen waren nach langer, Corona-bedingter Besuchspause auch die Kinder der „Offenen Ganztagschule“ der Mariengrundschule, die unter den gegebenen Corona-Schutzvorgaben mit offensichtlicher Freude das Marionettentheater anschauten. In Zukunft – da waren sich Gäste und das Team des Altenzentrum sicher – sollen die generationsübergreifenden Aufführungen regelmäßig fortgesetzt werden.

Pressetext erdrienen am 29.10.2021
in der Westfalenpost und Rundschau